

## »VereinsNachrichten VereinsNachrichten«

- 8.9.1994 Herr Dr. von der Dunk berichtet über Erlebnisse im Wallis  
(Die Gebirgswelt des Wallis, die sich zu beiden Seiten der Rhone erstreckt, ist mit ihren Viertausendern sehr beeindruckend. Bei Bergwanderungen inmitten üppiger Alpenflora begegnet einem auch wiederholt der Apollofalter, der im kräftigen Wind segelnd mit Leichtigkeit über die Blütenhänge schwebt. Neben den Pflanzen zeigt eine Vielzahl anderer Insektenarten, die bei uns z.T. recht selten sind, dem Interessierten den südlichen Charakter dieses Gebietes.)
- 6.10.1994: Allgemeine Besprechung zum Ablauf der Insektenschau  
(Neben grundsätzlichen organisatorischen Dingen kommt auch zur Sprache, daß es offenbar schwierig ist, eine der Nürnberger Zeitungen dazu zu bewegen, einen so sollte man meinen die Allgemeinheit gleichermaßen interessierenden Artikel über das Vorkommen seltener Insekten im Nürnberger Umland abzudrucken. Schade!)
- 10.11.1994: Jahreshauptversammlung  
(Unter anderem wird bekannt gegeben, daß dem Verein zur Zeit 65 Mitglieder angehören. Über die 'galathea' sind wir im Schriftentausch mit 59 entomologischen Vereinen, weltweit. Die uns zugehenden Veröffentlichungen werden im Naturkundehaus aufbewahrt und sind ab sofort für jedes Mitglied entleibar. Es ergeht der Apell, an der Rekultivierung der Mülldeponie Nord als Beobachter teilzunehmen. Da dieser Lebensraum sozusagen bei Null startet, sollten wir uns die Chance nicht entgehen lassen.)
- 8.12.1994: Herr Heinkele hält einen Lichtbildervortrag über seine Reise nach Indien  
(Anlaß dafür war eine Veröffentlichung von Prof. Müting über den *Parnassius autocrator*. Im Juli 1988 zur Monsunzeit startete die Exkursion in Kaschmir. Von hier ging es, unterbrochen von Steinschlag nach Srinagar, das in einem fruchtbaren Tal in 2500 m Höhe liegt. Da Parnassier erst ab 4000 m Höhe fliegen, muß man als Individualreisender zu Fuß dorthin gelangen. Das erste Unternehmen zum Kolahoi-Gletscher endete im Regen. Das zweite begann in Ladakh, von wo aus ein Neun-Tage-Treck über 2 Pässe in die begehrten Höhen führte. Die Strecke ging von Panikkar nach Chandanwarl. Wo die Sonne ausgedehnte Geröllhänge erwärmt, flogen tatsächlich Apollos, und zwar *Parnassius stolitzkanus* und *P. charltonius*. Sie waren aber bei der dünnen Luft und dem unebenen Gelände sehr schwierig zu fangen. Sobald die Sonne weg war, verschwanden auch die Falter unauffindbar in Steinritzen.)

Die Vereinsabende finden in der 1. Jahreshälfte an jedem zweiten Donnerstag im Monat im Naturkundehaus im Tiergarten statt (Beginn 18.30 19.00):

12. Januar, 9. Februar, 9. März, 11. Mai und 22. Juni

→ Am 9.3.1995 ist Mitgliederversammlung mit Neuwahlen ←

# ZOBODAT - [www.zobodat.at](http://www.zobodat.at)

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Galathea, Berichte des Kreises Nürnberger Entomologen e.V.](#)

Jahr/Year: 1994

Band/Volume: [10](#)

Autor(en)/Author(s):

Artikel/Article: [Vereins Nachrichten IV](#)